
 
„Der vorgeschlagenen Prioritätenliste wird zugestimmt.“ 
 
Frau Weiß stellt den Änderungsantrag, die Reservemaßnahme „Städtisches Stadion - Sanierung 
des Kunstrasenplatzes“ von der Position 4 der Prioritätenliste auf den letzten Platz zu verschie-
ben. 

 
Frau Bartelheimer erläutert die Gründe, die zur Prioritätensetzung geführt haben. 
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth führt aus, dass der Immanuel-Kant-Schule nach Beendigung der Bau-
maßnahme bei angenommener 4-Zügigkeit insgesamt 31 Klassenräume zur Verfügung stehen. 
Gleiches gilt auch für die Alexander-von-Humboldt-Schule und die Klaus-Groth-Schule. 
 
Frau Weiß zieht ihren Änderungsantrag zurück. 
 
Beschluss : 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
Endgültig entscheidende Stelle : 
Ratsversammlung 
 
 
 


